



Monsieur le Président du conseil d'administration Getlink,
Monsieur Gounon,

Monsieur,

Nous nous permettons de vous solliciter ainsi que les membres du conseil d'administration de Getlink pour la dotation de **400 actions gratuites** pour chaque salarié du groupe et pour chacune des entités qui le composent.

Cette demande est motivée par plusieurs éléments : le premier concerne les résultats historiques de l'exercice 2023, dus pour grande partie à l'investissement des collaborateurs du groupe.

Par ailleurs, vous et les administrateurs du conseil, êtes sensibles aux instructions données par les agences de recommandation de votes, notamment ISS qui couvre l'ensemble des sociétés cotées en bourse.

Nous nous sommes procuré le dernier rapport de recommandations faites aux groupes de notre importance par ISS et plusieurs instructions d'ordre social y apparaissent ; elles portent sur le partage de la valeur, la sécurité informatique et la transition écologique.

L'une de ces recommandations faites aux conseils d'administrations vise à accélérer l'actionnariat salarié. En effet, ISS considère que c'est l'un des baromètres sociaux de l'entreprise, qui si nécessaire, prouve l'engagement de toutes et tous en les gratifiant d'actions gratuites.

Dans beaucoup d'entreprises la part du capital détenue par les salariés actionnaires stagne à 4%, un pourcentage encore bien loin de la barre des 10% : objectif déclaré dans la loi Pacte de 2019.

Pour rappel, chez Getlink l'actionnariat salariés représente difficilement 0,75% !

La politique d'actionnariat salarié doit être ambitieuse pour atteindre les seuils préconisés par ISS. Comme vous le savez Monsieur le Président, ces recommandations peuvent, en cas de non-respect, entraîner des conséquences sur notre gouvernance mais également sur nos notations boursières et ensuite notre cotation.

Nous vous demandons de bien vouloir transmettre cette demande à chacun des administrateurs pour recevoir leurs avis et de l'inscrire dans les demandes qui seront soumises au vote lors de la prochaine assemblée générale des actionnaires de Getlink qui se tiendra début mai.

Nous pensons que ISS sera sensible à cette demande qui fait partie de leurs recommandations. Assurément cette résolution collectera un maximum de votes positifs.

Nous demandons également un nouveau plan d'actionnariat salariés qui vise à atteindre les objectifs de la loi Pacte 2019.

Nous ne doutons pas de l'esprit du conseil et de vous-même à reconnaître la performance mais également à récompenser l'engagement de vos collaborateurs au travers d'un actionnariat ambitieux visant à partager la valeur.

Nous vous remerciant par avance pour votre soutien dans cette démarche.

Veuillez recevoir, Monsieur Gounon, l'expression de notre plus haute considération.

Les délégués syndicaux Force ouvrière Eurotunnel

Christelle Dhieux

Franck Herent

David Lecoustre

Gaétan Drain